



PEMERINTAH KABUPATEN KULON PROGO
BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH

Jalan Perwakilan Nomor 1 Telp. (0274) 773017, Wates 55611
Email: bkd@kulonprogokab.go.id Website: www.bkd.kulonprogokab.go.id

PENGUMUMAN

Nomor : 800 / 1100

**HASIL SELEKSI ADMINISTRATIF
CALON PESERTA PSIKOTES TAHUN 2014**

Berdasarkan hasil rekomendasi / Usulan dari Kepala SKPD, Pejabat Struktural Eselon IV yang memenuhi syarat administratif sejumlah 67 (enam puluh tujuh) orang. Dengan memperhatikan kuota peserta psikotes sejumlah 20 orang, maka calon peserta yang memenuhi syarat diranking dengan berpatokan pada Pedoman Penilaian Calon Pejabat Struktural dengan aspek penilaian meliputi :

1. Kepangkatan
2. Kualifikasi Pendidikan
3. Senioritas (TMT CPNS)
4. Usia (masa kerja sebelum pensiun)
5. Riwayat Jabatan (perpindahan jabatan), dan
6. Lama Menjabat di Eselon IV.a

Adapun calon peserta yang akan dikirim sesuai dengan urutan ranking 1 s/d 20. Nama- nama calon peserta sebagaimana terlampir.

Bagi Calon Peserta akan diberikan Surat Perintah untuk mengikuti Psikotes yang akan dilaksanakan pada tanggal 6 November 2014 di Ruang Rapat(B) Badan Kepegawaian Daerah DIY Jl. Kyai Mojo Yogyakarta.

Demikian untuk diketahui.

Wates, 4 November 2014

**KEPALA
BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH,**

ttd

Dra. YURIYANTI, M.M.
Pembina Utama Muda; IV/c
NIP. 19610311 198811 2 001

TEMBUSAN disampaikan kepada Yth. :

1. Kepala SKPD pada Pemerintah Kabupaten Kulon Progo
2. Arsip.

LAMPIRAN PENGUMUMAN

Nomor : 800 / 1100

PESERTA PSIKOTES TAHUN 2014

Nomor	Nama	Jabatan	Instansi
1	Ir. ST HARYOTO, MMA	Kepala Seksi Produksi dan Perlindungan Bidang Perkebunan Dinas Pertanian dan Kehutanan	Dinas Pertanian dan Kehutanan
2	Ir. AMBAR UTAMI RENANINGSIH, MMA	Kepala Sub Bagian Pertanian dan Kelautan Bagian Administrasi Perekonomian Sekretariat Daerah	Sekretariat Daerah
3	SRI PURLITA, S.Sos.	Kepala Seksi Pengelolaan Kas Bidang Anggaran dan Perbendaharaan Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset	Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset
4	AGUSTINUS NURCAHYO BUDI WIBOWO, S.T.MT.	Kepala Sub Bagian Perhubungan Pekerjaan Umum, Budaya dan Pariwisata Bagian Administrasi Pembangunan Sekretariat Daerah	Sekretariat Daerah
5	Drs. SURACHMANTA	Kepala Seksi Pelayanan dan Pelayanan Perpustakaan Kantor Perpustakaan dan Arsip	Kantor Perpustakaan dan Arsip
6	RADEN RARA INDARTI, S.H.	Kepala Sub Bagian Tata Usaha Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik	Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik
7	RISDIYANTO NUGROHO, S.STP, M. Eng.	Kepala Sub Bagian Kelembagaan Bagian Organisasi Sekretariat Daerah	Sekretariat Daerah
8	SARYONO, SSTP, MPSSp	Kepala Sub Bagian Perencanaan Sekretariat Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi
9	drg. THEODOLA BANING RAHAYUJATI, M.Kes	Kepala Seksi Pengamatan Penyakit dan Imunisasi Bidang Pemberantasan Penyakit dan Penyehatan Lingkungan Dinas Kesehatan	Dinas Kesehatan
10	Ir. TRENGGONO TRIMULYO, MT.	Kepala Seksi Ketahanan Pangan Kantor Ketahanan Pangan dan Penyuluhan Pertanian Perikanan dan Kehutanan	Kantor Ketahanan Pangan dan Penyuluhan Pertanian Perikanan dan Kehutanan
11	Drs. A. UNTUNG SUBAGIYA, MM	Kepala Seksi Bina Usaha dan Pendaftaran Bidang Perdagangan Dinas Perindustrian Perdagangan dan Energi Sumber Daya Mineral	Dinas Perindustrian Perdagangan dan Energi Sumber Daya Mineral
12	WIDADA, S.T, MT.	Kepala Seksi Pengusahaan Bidang Pertambangan Umum Dinas Perindustrian Perdagangan dan Energi Sumber Daya Mineral	Dinas Perindustrian Perdagangan dan Energi Sumber Daya Mineral

13	JULIWATI, S.P, M.M.A.	Kepala Seksi Buah-Buahan dan Tanaman Hias Bidang Hortikultura Dinas Pertanian dan Kehutanan	Dinas Pertanian dan Kehutanan
14	MUH. JUAINI, S.Sos., M.M.	Kepala Sub Bagian Tata Usaha dan Kepegawaian Bagian Umum Sekretariat DPRD	Sekretariat DPRD
15	LUKMAN HAKIM, S.E.	Kepala Seksi Penetapan dan Penagihan Pajak Daerah Non Pajak Bumi dan Bangunan dan Non Bea Perolehan Hak Atas Tanah dan Bangunan Bidang Pendapatan dan Pajak daerah Non pajak Bumi dan Bangunan dan Non Bea Perolehan Hak Atas Tanah dan Bangunan Dinas Pendapat	Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset
16	MARGARETA ETTIK DWI WULANJARI S.IP., M.Si.	Kepala Sub Bidang Pengembangan Kelembagaan Masyarakat Bidang Pemberdayaan Masyarakat Badan Pemberdayaan Masyarakat Pemerintahan Desa Perempuan dan Keluarga Berencana	Badan Pemberdayaan Masyarakat Pemerintahan Desa Perempuan dan Keluarga Berencana
17	SRI WIJAYANTI, S.Hut., M.Si.	Kepala Sub Bidang Pertanian, Kehutanan, Perikanan dan Kelautan Bidang Ekonomi Badan Perencanaan Pembangunan Daerah	Badan Perencanaan Pembangunan Daerah
18	TUKIJO, SIP.	Kepala Seksi Pemberdayaan Sumber Daya Manusia Bidang Pemberdayaan Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Kecil Menengah	Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Kecil Menengah
19	SRI SULANJARI, SIP	Kepala UPTD Balai Latihan Kerja Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi
20	SUHARMAN, S.H.	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban Umum Kecamatan Kokap	Kecamatan Kokap

**KEPALA
BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH,**

ttd

Dra. YURIYANTI, M.M.
Pembina Utama Muda; IV/c
NIP. 19610311 198811 2 001